
INFORME DE ACTIVIDADES MARZO 2021 

El día 6 de marzo tome protesta como Presidenta Interina. 

Las actividades cambiaron completamente. Se atendieron ciudadanos, 

directores, coordinadores, así como a los presidentes de los dos sindicatos de 

trabajadores del H. Ayuntamiento.  

Se han tenido mesas de trabajo con las diferentes áreas y directores para saber 

la forma de trabajar, tratar de resolver problemáticas, apoyare en estrategias y 

formas de trabajo. 

Se tuvo comunicación con otros presidentes y con Gobierno del Estado. 

Asistí puntualmente a diferentes eventos tales como: 

-Marcha del 8 de marzo 

-Huella parte del DIF,  

-Entrega de tablets  

-Clausura de curso de gelatinas 

-Continuidad al curso de aulas virtuales del proyecto google y proyecto blindy en 

CADI. 

-Evento realizado para conmemorar la Expropiación Petrolera 

-Evento realizado para conmemorar el Natalicio de Benito Juárez García. 

-Asistí al evento Día del Doctor Gabriel día en el que fuera su cumpleaños 24 de 

marzo de 1965 Natalicio de Gabriel Gómez Michel evento realizado por su 

familia.  

- Se pido de manera inmediata se realizarán carteles de la separación de 

residuos y de importancia de la misma. 

- Se trabajó en la realización un video de Concientización para la separación de 

los residuos, en este video participaran personas precursoras con el sistema, 

especialistas en el tema instituciones educativas, así como directores de áreas. 

-Se siguió apoyando al sector vulnerable con medicamentos algunos son de 

cada mes y otros se realiza el estudio socio económico y si es viable se da el 

apoyo comprando el medicamento aunado a esto se cancelaron los apoyos para 

ciudadanos los cuales pedían para otras cosas que no fueran salud. Entre estos 

figuran el préstamo de vehículos con chofer y gasolina mismo que se da el 



apoyo per solo prestando el vehículo, se negó el apoyo a ciudadana que pedía 

para que su hija fuera a participar de modelo y diseño de modas a otro país, 

entre otros más.  

-Se resolvieron algunas problemáticas ciudadanas tales como la bajada en la 

colonia San Isidro 

La colocación de una lámpara en la calle Guamúchil esquina con Álvaro 

Obregón calle esencial para toda la colonia ya que es muy transitada y da 

acceso a la tienda más cerca de la colonia.   

Se pidió el rescate inmediato de la Alameda Municipal, mucho antes que el 

Regidor con licencia Milton subiera su video para ese entonces ya se había 

comenzado con la reparación de los columpios y el laberinto.  

Se trabajó de forma austera cuidado las arcas del Municipio, poniendo atención y 

escuchando a todas las áreas, dando me cuenta de primera mano de muchas 

problemáticas que sería complicado resolver en corto tiempo, pero si bajar en los 

viáticos apoyos y gasolina para poder invertir en los arreglos de los vehículos de 

aseo público y seguridad pública. 

Se realizó una reunión con los locatarios de mercado para resolver algunas 

dudas que tenían y aclaración de asuntos mercados.  

Se dio solución algunas problemáticas que se tenían en el mercado tales como 

la soldadura de todas las láminas en la azotea del área nueva, así como la 

limpieza del techo en el área vieja, también se pondrá una cisterna que el 

Director de Agua Potable regalo para solucionar el tema de desabasto de agua, 

ellos también atendieron una fuga de agua que ya la habían arreglado, pero se 

volvió a descomponer.  

Se asistió a los eventos de conmemoración a Lázaro Cárdenas del Río, y El 

Natalicio de Benito Juárez García. 

Asistencia evento Copa Jalisco en la ciudad de Lagos de Moreno. 

Asistí de manera puntual a todos los consejos a los cuales ya participaba la Lic. 

Mónica Marín, algunos de estos fueron virtuales y otros presenciales Sesión 

Consejo de Administración JIRA y Sesión Red de Municipios por la Salud,  
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